
  平成 26年度大津地域環境保全研修会を開催！！ 

 
この研修会は、県や市の主要課題及び身近な環境保全対策等について、行政と企業が情報共有
並びに意見交換をすることを目的に、毎年開催しています。 

【開催日時】 平成 27 年 1月 30日（金） 14：00～16：30 

【開催場所】 大津市役所新館（７階会議室） 

【受 講 者】 41名 

【共  催】 大津市 / 公益社団法人滋賀県環境保全協会 

【内  容】 
開会あいさつ                                    
      大津市環境部環境政策課 課長 小田氏 
 
セミナー                                   
●「東日本大震災の実体験に学ぶ災害リスク管理」 
           環境アドバイザー 信原 雄二氏 
 
説明会 
●改正フロン法について 
    滋賀県琵琶顔環境部 環境政策課 上田 宜和氏 
           
 
大津市からのお知らせ 
 ①「緊急時の対応について～事例を踏まえて～」 
         大津市環境部 環境政策課 小椋 
 ②「PCB廃棄物の保管について」 
         大津市環境部 産業廃棄物対策課             
 ②「廃棄物処理状況について」 
         大津市環境部 廃棄物減量推進課 
                                           

 
 

閉会あいさつ                                    
  公益社団法人滋賀県環境保全協会 専務理事 藤井氏 

 
 
 
 
 

 

 

～セミナーについてのご意見～ 
・実体験の話で説得力ありも時間不足 
・災害時帰宅困難児時の対応を聞きたった 
・時間配分を考慮して説明して欲しい 
・ＢＣＰに関する講演が少なかった 
・地震に対する備えの話をもっとして欲しか
った 
・ＢＣＰのポイントをもっと説明して欲しい 

<アンケートへの回答より抜粋> 

 

～大津市からのお知らせについてのご意見～ 

・フロン改正やＰＣＢ処理等の説明時間不足 

・改正フロン法の説明はタイムリーでよかった 

・もっと行政機関との質問時間が欲しかった 

・環境保全活動に役立つ研修で良かった 

<アンケートへの回答より抜粋> 

 

今回の研修会は、２時間３０分と限られた時間の中で、セミナーに始まり、この４月１日から施行され

る改正フロン法について県からの説明、その後、大津市環境部の事例を踏まえての緊急時対応のお知らせ

等、内容が盛り沢山の上、中身の濃い研修会だったので、皆様から時間が短かかった。もっと聞きたい内

容があったが不足していた等、厳しいご意見を頂きました。司会者として大いに反省しております。皆様

の貴重なご意見を糧に行政機関の皆様のご支援、ご協力をいただきながら、また次年度開催が良かったと

いえるような研修会を今回の反省を踏まえて企画しますので、宜しくお願いします。 



１、 大津市環境政策課小田課長挨拶           ２、信原氏の力こもった熱演会 
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３、県より改正フロン法の説明           ４、大津市からの緊急時対応のお知ら 

 
５、大津市からＢＣＰ処理の説明          ６、協会の藤井専務理事による閉会挨拶 
 

 
 
 


